

Information in Leichter Sprache

Hochansteckende Newcastle-Krankheit bei Stadtaube in Hechingen nachgewiesen

In Hechingen ist eine Stadt-taube krank.
Die Krankheit heißt: Newcastle-Krankheit.
Die Krankheit ist für Menschen **nicht** gefährlich.
Aber die Taube kann andere Tiere krank machen.
Das Amt für Veterinär-wesen und Verbraucher-schutz Zollernalbkreis sagt:
Alle Hühner müssen geimpft sein.
Und alle Hühner müssen in einem Stall leben.

Die Newcastle-Krankheit ist eine Krankheit bei Vögeln.
Die Krankheit ist für Hühner und Truthühner gefährlich.
Dann sterben die Tiere.
Die Tiere haben sehr viel Schmerzen.
Man kann die Tiere **nicht** behandeln.

Das Virus ist sehr ansteckend.
Das Virus kommt aus dem Kot von den Tieren.
Oder aus dem Speichel von den Tieren.
Oder aus der Atem-luft von den Tieren.
Ein Tier mit dem Virus dreht oft den Kopf oder den Hals um.
Das ist ein Anzeichen für das Virus.

Tauben, Gänse und Enten können sich auch mit dem Erreger anstecken.
Bei diesen Tieren ist die Krankheit oft **nicht** so schlimm.

Die Regierung will die Krankheit loswerden.
Deshalb müssen alle Hühner geimpft werden.
Das ist auch für Hobby-halter und Hobby-halterinnen wichtig.
Sie müssen ihre Hühner und Puten impfen lassen.
Die Impfung muss man wiederholen.

Ist die Newcastle-Krankheit in einem privaten Stall?
Dann müssen alle Tiere im Stall sterben.

Manche Krankheiten sind gefährlich für Menschen.
Manche Krankheiten sind gefährlich für andere Tiere.
Deshalb müssen Sie aufpassen:

- wenn Sie mit Tauben in Kontakt kommen
- wenn Sie in der Nähe von Tauben waren

Vielleicht haben Sie Tauben gefüttert.
Oder Sie waren in einer Fußgänger-zone.
Oder Sie waren am Bahnhof.
Dann dürfen Sie **keine** anderen Tiere füttern.
Das ist verboten.
Sie müssen dann eine Strafe bezahlen.

Und die Umgebung der Tiere soll sauber sein.
Dann kommen **keine** gefährlichen Tiere zu den Tieren.
Die Tiere können dann krank werden.
Zum Beispiel:

- Tauben
- Krähen
- Greifvögel.